
大井）県内において自転車事故によって亡くなった方は、令和２年９人、令和３年５人、令和４年８人。
（死因の６割が頭部へのダメージが原因）

本年４月１日よりすべての人にヘルメットの着用が努力義務化されたが、未だ着用率が低く、理解が十分でない。
県⺠⽂化部⻑）ヘルメットの着用は事故時の被害軽減に有効であることから、努力義務化されたことと合わせ、「命を守るた

めに、ヘルメットを着用しましょう」とチラシ等により広く呼び掛けている。
今後は、学校等と連携した高校生への啓発や、重大事故につながりやすい高齢者に向けた交通安全教室の開催などに重点

的に取り組みながら、ヘルメットの着用促進を図っていく。

４月に行われました県議会議員選挙において、２期目の当選を果たすことができました。

いただいたご支援への感謝を胸に、現場でともに汗をかきながら、前任期より継続しての災害復旧、防災・減災対策、地

域課題への取組みに加え、「2028年信州やまなみ国民スポーツ大会・全国障がい者スポーツ大会」に向けてのスポーツ

振興など、時宜を捉えた問題提起・提言に引き続き取り組んでまいります。

大井）本年4月16日〜18日にかけてＧ７軽井沢外相会合が行われ、りんごや信州サーモン、日本酒、佐久鯉など信州産の食材を
ふんだんに使った料理が提供され、好評だったと聞いている。これ好機と捉えどのように信州産の食材を海外に売り込んで
いくか。

営業局⻑）これまでに関係づくりを進めてきた、アメリカ、フランス、オーストラリアも含め、国別・品目別にターゲットを明
確にし、お菓子や、ベジタリアンに受け入れられたおやき、海外への輸出が伸びているお酒等の売り込みを強化したい。

大井）G7軽井沢外相会合を終え、成果をどのように受け止めているか。
阿部知事）本県の知名度の向上あるいは自然や食文化など魅力をアピールするものができた。また、極めてハイレベルな要人が

集う国際会議も十分開催できる地域だということを示すことができたと考えている。このことは今後大規模な国際会議を誘
致する上では大きなアドバンテージになると考えている。
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〜持続可能な地域の実現を目指す〜

２期目も徹底した現場主義で！

■ ６月定例会の一般質問より（一部抜粋）

Ｇ７軽井沢外相会合について

お気軽にご意見、ご質問をお寄せください → ooitakeo@ymail.ne.jp
発行元：大井岳夫事務所 385-0051 佐久市中込2969-1  TEL :0267-77-7639  FAX: 0267-77-7669

自転車のヘルメット着用について
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◎ 物価高騰対策、省エネ推進などを目的として、５５５５つのつのつのつの対象家電対象家電対象家電対象家電（（（（エアコン・エアコン・エアコン・エアコン・冷蔵庫冷蔵庫冷蔵庫冷蔵庫・・・・電気温水機器電気温水機器電気温水機器電気温水機器・テレビ・・テレビ・・テレビ・・テレビ・LEDLEDLEDLED照明機器照明機器照明機器照明機器））））をををを

購入購入購入購入するとするとするとすると、サイズに応じてキャッシュレスポイントを受け取ることができます。

佐久市でもLED照明、電気冷蔵庫の購入に補助制度があります（県キャンペーンとの併用可能）。

予算、期間が限られていますので、お早めにご利用ください。

※ 地域協力店で購入するとポイント２倍！
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